



Dr. Guillermo Calderón-Narváez, nuevo socio numerario de la Academia Nacional de Medicina.

El doctor Guillermo Calderón-Narváez recibió de la Universidad Nacional Autónoma de México su título de médico cirujano, el 9 de mayo de 1945. Realizó su carrera hospitalaria en el antiguo Manicomio General de México, y llegó a ocupar los puestos de jefe de servicio y subdirector de esa institución. Es profesor titular de la cátedra de Clínica de Psiquiatría en la Facultad de Medicina y de la de Enfermería Psiquiátrica de la Escuela Nacional de Enfermería y Obstetricia de la Universidad Nacional Autónoma de México. Ejerce actualmente el cargo de Director de Salud Mental de la Secretaría de Salubridad y Asistencia. Es autor de cerca de 40 trabajos publicados en la literatura periódica internacional. La Academia de Medicina lo recibió como socio numerario de la sección de Psiquiatría, el 19 de noviembre de 1969.